

# et urbanisme conseil municipal



Pierre Pisani qui a présidé la séance Cabot

et employés municipaux. Toutefois, seule la communauté de communes est compétente pour favoriser l'installation des professionnels de santé. Le conseil est invité à voter la mise à disposition du local à la com-

l'opposition, le maire a indiqué que les comptes n'étaient pas arrêtés mais que le coût total de l'opération s'élèverait à 80 000 € subventionné à 18% par le conseil départemental.

Au chapitre des finances, le conseil est revenu sur une délibération du 16 août 1992 qui avait fait le choix de ne pas exonérer pendant deux ans la TFPB pour les nouvelles constructions à usage d'habitation. Or, l'article 1383 nouveau prévoit une exonération de deux ans et laisse le soin aux communes d'en limiter le taux (entre 40 et 90 %). Le conseil a voté la limitation de l'exonération de deux ans de la taxe foncière sur les propriétés nouvelles à 40% de la base imposable en ce qui concerne tous les immeubles à usage d'habitation.

Au chapitre du personnel, l'accroissement du nombre de rationnaires à la cantine municipale, notamment la préinscription de 30 enfants supplémentaires à l'école maternelle en janvier prochain, génère un surcroît temporaire d'activité. Michèle Anne, maire adjointe, rapporteur dans ce dossier, a proposé la création d'un emploi d'adjoint technique pour un contrat de 17 h 50. La proposition a été approuvée. Au chapitre des questions diverses, la décision d'annuler le

## MONTRICOUX

La fibre optique arrive chez vous



Le haut débit passe par la fibre optique déployée par la société Octogone Fibre.

Le réseau fibre optique est déployé dans la commune de Montricoux. Vendredi 24 septembre de 9 heures à 13 heures, Octogone Fibre, qui a construit le réseau, sera présent sur le marché, avec tous les fournisseurs d'accès Internet, pour proposer des abonnements très haut débit. Il vous suffira de souscrire un abonnement selon l'offre qui vous convient et vous pourrez profiter sans limite de tous les avantages de la fibre optique chez vous. Vous pourrez convenir d'un rendez-vous avec votre opérateur afin qu'un technicien procède à votre raccordement et vous pourrez suivre la procédure de mise en service. Liste des opérateurs éligibles : [www.octogone-fibre.fr/le-projet-tres-haut-debit/opérateurs](http://www.octogone-fibre.fr/le-projet-tres-haut-debit/opérateurs) Site Internet : [www.octogone-fibre.fr](http://www.octogone-fibre.fr)

## SAINT-ANTONIN-NOBLE-VAL

# Pétanque: l'inauguration de l'Espace-Robert-Golse chargée d'émotion

Samedi à 12 heures, le monde de la pétanque du territoire Quercy-Rouergue, et même au-delà, avait rendez-vous au boulodrome de la pétanque saint-antoninoise pour une manifestation particulière.

En effet, cet emplacement allait être baptisé Espace-Robert-Golse, du nom d'un des plus éminents représentants de la Pétanque Saint-Antonin, membre du club depuis près de cinquante ans, président pendant dix ans et président d'honneur, disparu en mars 2021. C'est suite à la demande du bureau du club de pétanque, présidé par Cédric Fallone, que le conseil municipal a décidé, à l'unanimité, de souscrire au vœu du club et de nommer l'emplacement du boulodrome Espace-Robert-Golse. Autour d'Alain et Philippe, les enfants, et Kévin, le petit-fils de Robert, on notait la présence du maire Denis Ferté, accompagné de Philippe Cabanes, chargé des sports ; du conseiller départemental Emmanuel Cros ; de David Duguet, représentant le comité départemental de pétanque ; des représentants des clubs de Laguëpie, Varen, Caylus, Septfonds, Nègrepelisse, Saint-Etienne-de-Tulmont, des deux clubs de Caussade, Elan Player's et Espoirs caussadais,



De gauche à droite : Cédric Fallone, Jacques Guesdon, Denis Ferté, Philippe Cabanes, Philippe Golse, Kévin Golse, Alain Golse et Emmanuel Cros. / Photos DDM, Christian Allières

et du club de la Pétanque Saint-Antonin pratiquement au complet. Le président Cédric Fallone prit la parole pour remercier tous les présents, notamment la municipalité, ainsi qu'Alain et Philippe d'avoir accédé à la demande du club pour la dénomination du boulodrome.

### «Robert toujours présent dans nos cœurs»

Ne voulant pas se résoudre à rendre hommage (un mot à connotation mortifère) à Robert car « il sera toujours présent dans nos cœurs et dans nos têtes », le président Fallone fit effectuer une minute d'applaudissement. Alain, au nom de la famille, prit

la parole : « C'est avec une profonde émotion et un grand honneur que nous sommes tous réunis aujourd'hui pour l'inauguration d'Espace-Robert-Golse. Nous vous remercions d'être là si nombreux, ce qui prouve, ô combien ! « Papi » était estimé. Nous remercions le Club de la pétanque Saint-Antonin pour l'organisation de la journée. » Le maire Denis Ferté retraça la vie de Robert qui fut un homme empreint d'amour et de passion : pour sa famille, pour son métier de boucher, pour ses loisirs pétanque et pêche ; un homme estimé et apprécié de tous.

Le conseiller départemental Emmanuel Cros déclara que

donner le nom d'une personne à une place n'était pas un geste anodin mais une preuve de reconnaissance pour un homme dont tout le monde soulignait la qualité humaine. Au nom du



Alain et Philippe, avec le maire, ont dévoilé la plaque.

président du conseil départemental, il offrit un présent à Alain et Philippe. Jacques Guesdon qui a succédé à Robert à la présidence clôtura les discours par des paroles fortes et remplies d'émotion : « Gardez toujours un état d'esprit irréprochable, fait de respect et de convivialité car de là-haut, Robert vous regarde ! » Sous les applaudissements, Alain et Philippe, avec le maire Denis Ferté, ont dévoilé la plaque Espace-Robert-Golse offerte par l'entreprise Serène, de Septfonds, que le président Fallone remercia chaleureusement. Après l'apéritif offert par Alain et Philippe, puis le repas qui a réuni une centaine de convives, la journée s'est terminée par un concours en doublettes avec, comme récompense, le trophée Robert-Golse.